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香港文匯報訊 綜合本報記者及中

新社、中通社報道，10月1日，中

央人民政府駐香港特別行政區聯絡

辦公室、中央人民政府駐香港特別

行政區維護國家安全公署、外交部

駐港特派員公署、中國人民解放軍

駐香港部隊分別舉行升旗儀式，慶

祝中華人民共和國成立71周年。

中聯辦：祝福祖國國泰民安
當日上午7時，香港中聯辦升國旗儀式

開始。中聯辦主任駱惠寧，副主任陳冬、
仇鴻、譚鐵牛、何靖及部分幹部員工在辦
公樓前莊嚴肅立。升旗手邁着鏗鏘有力的
步伐護送國旗進場，在雄壯的國歌聲中，
鮮艷的五星紅旗冉冉升起，迎風飄揚。全
體人員面向國旗行注目禮並齊聲高唱國
歌，祝願祖國母親生日快樂，祝福偉大祖
國繁榮昌盛、國泰民安。

國安公署：首次國慶升旗式
駐港國家安全公署同樣於早上7時舉行

升國旗儀式。伴隨着奏響的國歌，現場三
名工作人員在駐港國家安全公署大樓外將
國旗徐徐升起。這也是駐港國家安全公署
正式成立並運行後，首次舉行國慶升旗儀
式。

外交公署：勇擔涉港工作使命
在外交部駐港公署當日舉行的升旗儀式

上，由青年外交官組成的護旗隊整齊劃
一、步伐有力、手捧國旗走向升旗區，在
國歌聲中迎風送展五星紅旗，全場肅立行
注目禮，齊聲高唱《義勇軍進行曲》。謝
鋒特派員等署領導和全體署員、隨任配偶
和特區警隊、港基物業代表等參加升旗儀

式。
參與外交部駐港公署升旗儀式的人士表

示，過去一年，在中央的決策和領導下，
香港迎來了由亂到治的重大轉折，開啟了
「一國兩制」行穩致遠的歷史新征程。大
家將繼續不懼風雨、勇擔使命，不斷開創
涉港外交工作新局面，全力譜寫好「一國
兩制」行穩致遠新篇章。

駐港部隊：堅決履防務使命
駐香港部隊也於當日上午在昂船洲軍

營操場舉行了隆重的升國旗儀式。來自
駐香港部隊的陸海空三軍部隊整齊列
陣，96名駐香港部隊三軍儀仗隊隊員組

成的護旗方隊邁着穩健的步伐護衛國旗
莊嚴入場。在雄壯的國歌聲中，五星紅
旗冉冉升起，官兵們面向國旗，莊嚴敬
禮。
駐香港部隊某旅特種營副營長石偉表

示，在偉大祖國母親生日當天組織升國旗
儀式，進一步增強了駐香港部隊的責任
感、使命感、光榮感。作為守護香江的特
戰尖兵，駐香港部隊一定更加聚力練兵備
戰，堅決完成好以履行防務為中心的各項
使命任務。
當日的升旗儀式結束後，駐香港部隊官

兵們還一同唱響《歌唱祖國》，向祖國獻
上最誠摯的祝福。

祝願祖國母親生日快樂
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中央駐港機構齊升旗賀國慶

政界：堅守「一國兩制」掃黑暴融大局
香港文匯報訊（記者 杜思文）中聯辦主任駱惠寧前日在香港同胞慶祝中華人民共和國成立71周年大會上致辭，強調面對日益嚴峻複雜的國際局勢，香港比任何時候都更加需要偉大祖國的肩

膀，比任何時候都應該強調對國家的責任擔當。堅守「一國」底線，才有「兩制」空間；不守「一國之本」，就沒有「兩制之利」。身為中國人，愛國不是一種選擇，而是一種義務，更是一條
正道。駱惠寧主任的講話，旋即在香港社會引起極大回響。香港政界人士在接受香港文匯報訪問時紛紛表示，駱主任的講話指出了香港問題的關鍵，應堅守「一國兩制」，貫徹落實好基本法、
香港國安法，掃除黑暴，重構和諧，改善民生，發展經濟，融入國家發展大局。

香港國安法生
效之後，香港社
會趨於穩定，黑
暴 也 停 止 了 破
壞，顯示了香港
國安法對止暴制
亂的重要作用，
亦得到了廣大市
民的支持。公務
員幫助政府為市
民提供服務，因
此了解基本法、
憲法以及國情亦
至關重要。
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大
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委
譚
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宗
：

駱惠寧指出，香港
國安法是香港由亂到
治的大轉折，這一說
法非常準確，令人很
有底氣。修例風波以
來，香港確實經歷了
相當兇險的顏色革
命，如果沒有香港國
安法，後果不堪設
想。香港國安法是香
港的定海神針，未來
要繼續重視香港國安
法的落實。「一國」
是「兩制」的前提，
希望所有港人能團結
一心，更好地落實
「一國兩制」。
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香港國安法生
效前，黑暴勢力
用暴力、恐怖手
段，威脅了所有
香 港 市 民 的 安
全，甚至表達的
自 由 都 受 到 限
制。香港國安法
生效後，香港局
勢立刻穩定了下
來，這亦是鐵一
般的事實。希望
廣大香港市民能
全 面 準 確 貫 徹
「一國兩制」的
思維、捍衛香港
法制。
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香港國安法是
令香港由亂轉治的
開始，但目前仍需
要嚴格執法和貫徹
落實，各部門執法
人員不要「前怕神
後怕鬼」。而且如
今「黃絲」法官輕
判暴徒不斷引起社
會爭議、律政司的
檢控避重就輕、法
律援助極易申請等
情況，都令社會質
疑香港的司法系統
中有許多方面已經
被政治化，亟需改
革。
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若想解決深層
次矛盾，香港一
定要融入粵港澳
大灣區的發展。
貧富懸殊、產業
集中等深層次矛
盾，不能只是靠
分配解決，而是
要在不斷發展中
調整。大灣區科
技 發 展 前 景 廣
闊、市場大，是
香港從事工科青
年的重大機遇，
亦有利於調整香
港的產業結構。
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香港目前面臨內
外多重挑戰，而國
家是香港發展的堅
強後盾，融入大灣
區的發展，是香港
經濟實現內外雙循
環的最高效方式。
香港可以利用大灣
區的人才和市場，
加速香港的「內

循環」，再利用自
身「一國兩制」、
普通法、國際化以
及人才等優勢，走
出大灣區，促進經
濟「外循環」。
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中國歷史、中
華文化和國情，
都是香港青年人
應該得到的培養
和訓練，尤其是
青年人未來亦可
能去大灣區或內
地 其 他 地 方 生
活，了解國情十
分重要。加強公
職人員對基本法
和憲法的認識亦
非常重要。
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加強青年人和
公務員對於基本
法、憲法的認識
十分必要，尤其
是公務員，若不
了解法律，面對
「一國兩制」相
關的問題時，可
能在決策和執行
時出現問題，不
利於香港的穩定
發展。
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駱惠寧在講話中呼
籲，對大非的問題，
不妥協不迴避，可謂
一語中的。香港一直
面臨許多大是大非的
問題，例如香港電台
節目內容偏頗、通
識科、司法不公、
「港獨」、國家安
全等。大家一定不
要 畏 懼 打 壓 和 抹
黑，勇敢「迎戰」，
勇於揭露問題、撥亂
反正，提高社會對大
是大非問題的關注和
討論，才能有改革和
發展。
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：

■駐香港部隊陸海空三軍昨日隆重舉行升國旗儀式。 駐港部隊圖片
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